

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.

TIPPS



APA / (C) PETER KAINZ/MAK

Schau Design im Geymüllerschloss

Das Geymüllerschloss in Währing (18. Pötzleinsdorfer Straße 102) ist ein echter Geheimtipp: Die Außenstelle des Museums für angewandte Kunst (MAK) beherbergt nicht nur wertvolle Uhren und Möbel, sondern ist auch von einem idyllischen Park umgeben, in dem es sich herrlich picknicken lässt. Bis 25. November zeigt das charmante Biedermeierjuwel außerdem auch eine Ausstellung des Londoner Designers Michael Anastassiades. So kann man im historischen Ambiente des 1808 errichteten Schlosses elegante, zeitgenössische Objekte, die alle zwischen Design, Skulptur und angewandter Kunst angesiedelt sind, bestaunen.

Bis 25. 11., immer Sa. und So., von 11 bis 18 Uhr, Erwachsene: 7,90€, Ermäßigt: 5,50 €, Eintritt frei bis zum 19. Lebensjahr, Infos unter: www.mak.at

Event Sportholzfällen im Wiener Prater

Werselbstschoneinmalzur Hacke gegriffen hat, weiß, dass Holzfällen eine Angelegenheit für den ganzen Körper ist. Dass es sich dabei auch um Spitzensport handeln kann, beweist die Österreichische Meister-

schaft der Stihl Timbersports Series, die heute im Wiener Prater stattfindet. Auf der Kaiserwiese vor dem Riesenrad treten neben dem amtierenden nationalen Meister Josef Laier aus NÖ (Bild) neun weitere hochmotivierte Sportler mit Axt und Säge an. Die Athleten messen sich insgesamt sechs Disziplinen, um das Ticket für die Weltmeisterschaft zu gewinnen. Die Wurzeln des Sportholzfallens liegen übrigens in Kanada, den USA, Australien und Neuseeland. Um die Besten ihres Standes zu ermitteln, veranstalten die Waldarbeiter dort von jeher lokale Wettkämpfe.

Am 11. 8., um 15 Uhr, Eintritt: frei

Konzert Ein Abend mit Swing und Latin Jazz

Erinnerungen an das legendäre „Stephane Grappelli Quartett“ sollen heute, Samstag, bei einem Konzert auf der summerstage am Donaukanal (9. Roßauer Lände) geweckt werden. Wer gepflegten Swing und Latin-Jazz schätzt, wird das vierköpfige Ensemble „swing4strings“ mögen. Vorher lohnt es sich, das umfangreiche, gastronomische und vinophile Angebot des beliebten Freizeit-Areals in Augenschein zu nehmen.

Am 11. 8., um 20 Uhr, Eintritt frei



SEBASTIAN MARKO